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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

maladie de Parkinson
Question écrite n° 18622

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes
handicapées au sujet de la prise en charge de la maladie de Parkinson. Il n'existe pour l'heure aucune structure
adaptée pour recevoir des personnes, de plus en plus nombreuses, fortement touchées dans leur quotidien. Il
désire connaître ses intentions à ce sujet.
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